



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

30/08/2024

LEGISLATIVO

Diputados y senadores rindieron protesta para la nueva legislatura

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- Luego de que el Tribunal electoral confirmó la mayoría calificada para Morena y sus aliados en la **Cámara de Diputados**, este jueves rindieron protesta los nuevos diputados y senadores, quienes iniciarán actividades el domingo 1° de septiembre.

Uno de los personajes destacados es Ricardo Anaya, quien, tras tres años de estar fuera del país, reaparece para tomar protesta como senador de la República. El panista admite que se exilió para evitar ser detenido y solicita una reforma judicial, pero no la que está a punto de palomear Morena.

<https://drive.google.com/file/d/1z5wyZ1TCPIYZ0LSgr9jYlw22Ijclggoz/view?usp=sharing>